

## Jahresrückblick 2014

So Manchem konnten wir im Rahmen unserer Sprechstunden, die an jedem dritten Donnerstag im Monat stattfinden, helfen.

Hier nur stichpunktartig einige unserer Veranstaltungen 2014 im Überblick:

- 11.03.: Vortrag "Kaffee - Muntermacher oder doch nur Genuß?" im Bürgerhaus Aue
- 02.06.: Vortrag von Herrn Otto "Schwarzenberg früher und heute" in der "Volkssolidarität Schwarzenberg"
- 05.06.: Besuch des Kerzencafes in Neustädtel
- 20. bis 22.06.: Wochenendfahrt in die Aura-Pension "Villa Rochsburg"
- 26.06.: Infoveranstaltung im Krankenhaus Erlabrunn zum Umgang mit blinden bzw. sehbehinderten Patienten
- 12.07.: Fahrt nach Dresden mit Dampfschiffahrt bzw. Besuch der Frauenkirche
- 19.07.: Infostand beim Stadtfest Aue
- 13.9.: Teilnahme am Mobilitätstraining der AG "ÖPNV für alle" in und an einem Triebwagenzug der Erzgebirgsbahn sowie an einem Bus des RVE  
Unser Verein arbeitet aktiv in der AG mit.
- 11.10.: Vortrag Hundezentrum Münzner "Selbstständig mit Blindenführhund" in der „Einkehr am Tiergarten“ im Rahmen der „Woche des Sehens 2014“
- Mai bis November: Vortragsreihe zu Patientenrechten, Betreuung, Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung
- 14.11.: Besuch der "Manufaktur der Träume" in Annaberg-Buchholz
- 21.11.: Bowling im Icehouse Aue  
29.11.: Besuch des Weihnachtskonzerts des Blema-Chores "Gerhard Hirsch" Aue e.V."
- 06.12.: Weihnachtsfeier in der „Einkehr am Tiergarten“

Eine schöne Abwechslung waren die Wanderungen, die wir gemeinsam mit dem "VdK Bereichsverband ASZ") durchgeführt haben. Eine führte uns z.B. ein Stück entlang des Jacobswegs.

Jeden zweiten Mittwoch im Monat haben wir im "Blauen Engel" in Aue gekegelt.

Und noch nicht genug Sport: Zweimal haben wir Minigolf in Bad Schlema gespielt.

Jeden dritten Mittwoch im Monat war Info-Stammtisch im Auer "Hutzen-Haisel" Ein Thema war z.B: "Blind oder sehbehindert, und trotzdem gutes Weihnachtsessen auf dem Tisch? - Nützliche Hilfsmittel für die Küche"

Wir arbeiten daran, dass das Jahr 2015 mindestens genauso erfolgreich und schön wird! Helfen Sie dabei mit, melden Sie sich ruhig mal bei uns